



**ENSEIGNEMENT SUPÉRIEUR**

## Une rentrée soignée et solidaire

La rentrée universitaire est particulière cette année en raison de l'épidémie de la Covid-19. Aussi, la ville d'Aubagne a prévu des dispositions pour aider les étudiants en situation délicate.

*Publié le 07 octobre 2020*

C'est en cœur de ville que se situe le « campus » universitaire aubagnais, et l'attention portée aux étudiants est évidemment une priorité pour la Ville. Si, au printemps dernier, la plupart d'entre eux avaient terminé l'année scolaire à leur domicile, la situation sanitaire encore incertaine lors de cette rentrée demande d'anticiper une organisation en présentiel, pouvant aller jusqu'à un retour à l'enseignement à distance.

Pour faire face à toute éventualité, la Direction du Développement Éducatif de la ville d'Aubagne, avec le concours des différents établissements d'enseignement supérieur concernés, a fédéré les solidarités interservices et les liens inter-établissements, comme l'explique Sophie Amarantinis, Adjointe au Maire, en charge de l'enseignement supérieur. « L'objet est de proposer des services permettant aux étudiants de poursuivre leur cursus tout en respectant les gestes barrières ». Si aujourd'hui, ce dispositif autorise une rentrée « en présentiel », ces mesures ont pour objet de prévenir l'isolement possible qu'un nouveau confinement entraînerait chez certains étudiants.

Les exemples sont nombreux, depuis la possibilité d'une mise à disposition de terminaux d'ordinateurs aux étudiants aubagnais dans les locaux de l'Institut de Formation en Soins Infirmiers, à l'accès aux salles de travail de la Médiathèque... Enfin, en l'absence d'un Rallye des Étudiants cette année, événement permettant aux nouveaux étudiants de découvrir la Ville et ses services, un fascicule « Être étudiant à Aubagne » regroupant toutes ces informations a été édité pour faciliter l'intégration des étudiants.

### **L'offre universitaire aubagnaise**

L'offre publique aubagnaise s'articule autour des STAPS (Sciences et Techniques des Activités Physiques et Sportives) grâce à ses options VTT et Équitation (et notamment une Licence APAS, Activités Physiques Adaptées et Santé, unique en France), des SATIS (formations aux métiers de l'image et du son) et des Instituts de Formations Paramédicales (formations des infirmiers, aide-soignants et auxiliaires en puériculture). Sans oublier les préparations aux BTS dispensées au Lycée Joliot-Curie (Banque, Management Commercial Opérationnel et Négociation et Digitalisation de la Relation Client). S'ajoutent les formations privées telles celles de l'ICOP (Institut Chimie et Œnologie de Provence), l'École Hôtelière de Provence et l'Institut La Forbine (formations commerce et gestion) au Château de Creissauds, ainsi que M2S (formations aux métiers du tertiaire et du commerce).

La palette d'enseignement supérieur s'étend du BTS au Bac+3 et permet à de nombreux bacheliers de poursuivre leurs études à Aubagne.



> [Télécharger le document "Être étudiant à Aubagne"](#)